



66期生が入学して1か月が経ちました。

看護学校入学後の現在の1年生です☺

【講義編】

解剖生理学や基礎看護技術の講義がスタートしています。

写真は、基礎看護技術の中で学習する血圧測定や清潔の援助の講義の様子です。



実際にやってみると・・とても難しそうにしている1年生。
全員が真剣な表情で、ひとつひとつ確認しながら行っていました。



お互いに教え合っていて良いですね！

清潔の援助の講義も真剣に学んでいます。



【放課後編】

16:30 以降の実習室は、先ほどの講義で学習したばかりの血圧測定を練習する1年生や先日学習したばかりのリネン交換を練習する1年生でいっぱいです！！



「コロトコフ音、聞こえた！！」
「わかった！こういうことか～！」
「やっと聞こえたよ～！！」と
練習したからこそその声が聞こえてきました。



上腕動脈・・・上腕動脈どこー？(笑)

ちゃんとあるから見つけて～(笑)



その後、しっかり
血圧測定を行って
いました！



お互いに声をかけ合いながら
リネンをたたんでいます。
お互いに話することで復習にも
なりますね。
途中で分からなくなって
教員に質問している人も
いました。



まだまだ慣れない看護学校生活。
頑張っている1年生を応援しています！

